



Dankeschön

SPIELKISTE

Integratives Kinderhaus



KRIPPE
KINDERGARTEN
HORT

Die Hortgruppe der Klasse 3b und ihre Erzieherin Anja Greifenberg sagen „DANKE“

Am 17.04.23 war es soweit, wir konnten in unser von Grund auf saniertes und vergrößertes Gruppenzimmer in der Grundschule zurückziehen. Die Freude darüber war und ist bei uns überwältigend. Es ist toll, wie schön alles geworden ist. Der Strukturputz und die Farbe an den Wänden und der Decke, der helle Fußboden, das neue Mobiliar, die farbigen Plissees, einfach klasse.



Wir möchten uns ganz herzlich bei unserem Bürgermeister Herrn Förster, dem Hauptamtsleiter Herrn Bürger und dem Kämmerer Herrn Müller für die Bewilligung der notwendigen Mittel bedanken. Vielen lieben Dank an die Leiterin unseres Kinderhauses „SPIELKISTE“ Josephine Neumann, die das ganze Vorhaben vorangebracht hat. Für die großartig geleistete Arbeit vom Umzug, Abriss, Putz- und Malerarbeiten, Fußbodenverlegung bis hin zum Bau einer Küchenzeile, Aufbau neuer Möbel und die Montage der Plissees, geht ein Dankeschön an Michael Jäger (Hausmeister) und Andre´ Allonge, sowie Bernd Güttler mit seinen Kollegen Heiko Rediger, Toni Renner, Dominik Jähne, Kai Hübel, Ralf Heinze vom Bauhof und dem Raumausstatter Lehmann.

ALLEN für das offene Ohr und die Umsetzung der „1000 kleinen Dinge“ herzlichen Dank.



Anja Greifenberg
Erzieherin

Integratives Kinderhaus SPIELKISTE

